
南紀白浜コミュニティ放送株式会社 

令和５年９月期 番組審議会の報告 

 

 

放送事業者は、放送番組の適正化を図るために定期的に番組を審議する番組審議会を行うことが、「放送

法」で定められています。FM ビーチステーションでも、白浜町在住の 9 名の委員によって委員会を開催

しています。令和５年９月２６日に開催されました番組審議会の内容の一部をご報告します。 

 

 

事務局：公私お忙しい中、出席を賜り誠に有難うございます。定時になりましたので開催させていただき

ます。本日視聴いただく番組は、「HAMA ラジ２０２３」です。白良浜サテライトスタジオから

の生放送で、白良浜を訪れている海水浴客を主なターゲットとし、最新の交通情報や天気予報だ

けでなく、白浜のグルメやレジャーなども紹介する南紀白浜の情報満載の夏季特別番組です。ゲ

ストも多数お招きし、内容、選曲ともに総じて夏らしい番組となっています。 

    ご審議の程よろしくお願いいたします。 

 

委員長 各委員からのご意見やご感想をお願いします。 

 

委員  観光客に向けた企画も色々と盛り込まれていて、テンポも良い。以前は行っていた海水浴客への

インタビューですが、今年は行いましたか？ 

 

事務局  インタビューについては不特定の方にマイクを向けることを番組制作担当と協議し、今回は

断念いたしました。 

  

委員  毎日でなくてもインタビューのコーナーを復活させてほしい。 

 

事務局 番組制作担当と協議し、来年度は検討したいと考えております。 

 

委員  ゲストはみな協賛スポンサーの方ですか？ 

 

事務局 主に協賛スポンサーの PR としてご出演いただいておりますが、白浜町長や演歌歌手にもご出

演いただきました。また白良浜ライフガードにもご出演いただき、安全な海水浴についてもお話

しいただきました。 

 

委員  sayo さんの声はこの番組にぴったりですね。ゲストもお上手で、とても聴きやすかったです。 

 

委員  この放送は浜全体に聞こえていますか？ 

 

事務局 以前はそうでしたが、現在は浜のトランペットスピーカーはライフガードが使用しております

ので、白良浜サテライトスタジオ常設のスピーカーからのみ放送を流しています。 



委員  かどやさんの白浜小町は大好きです。個人的には信玄餅に勝っていると思います。それにしても

かどやさんのコーナーは長かったように感じたが？ 

 

事務局 当初 10 分のご出演を予定していましたが、かどやさんのトークにパーソナリティもノッてしま

ったようで、約 20 分間のコーナーとなりました。内容はとても充実していたと感じています。 

 

 

事務局 審議有難うございました。今後ともご指導のほどよろしくお願い致します。 

 


